
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
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REQUERIMENTO Nº 00834/2013
 

Informações  sobre  a  tinta  usada 
para  pinturas  de  faixas  e 
sinalizações de solo no Município.

Senhor Presidente
Senhores Vereadores,

Considerando que a tinta usada é escorregadia, principalmente 
quando molhada.

Considerando  que  estamos  sendo  questionados  sobre  a 
qualidade da tinta conforme reclamação abaixo.

                      “Boa  Noite  meu  Amigo.
Você se lembra de ter comentado sobre as faixas de pedestre e separação de 
vias,  que  estavam muito  lisas  por  causa  da  tinta.  Pessoas  escorregam e 
motoqueiros caem de suas motos. Pois se preciso mostro para você o estrago 
feito em meu sobrinho Eduardo. Ele faz parte do meu facebook, o Eduardo 
teve  seu  pé  machucado  por  queda  cousado  pela  faixa  de  tinta  e  a  moto 
danificada.  
Mais  uma  vez  conto  com  sua  interferência,  junto  dos  departamentos 
competentes que realizam está pintura, antes de tragedias já anunciada, pois 
até  os  veículos  mais  pesados  escorregam  na  tinta.  Que  tinta  é  essa.
Abraço meu amigo e boa noite. Antonio Carlos Benedicto”.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1- A tinta usada esta dentro dos padrões técnicos?
2-    É do conhecimento de vocês o que esta ocorrendo conforme 

o munícipe relata acima?
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3- Existe  a  possibilidade  de  tomarmos providencias  para  que 
diminua a incidência de acidentes?

4- Outras informações que julgar necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 31 de julho de 2013.

José Luís Fornasari
“Joi Fornasari”

-Vereador/ Vice Presidente-


